



#OTROENFRENTAMIENTO

VIOLENCIA CRECE EN SINALOYA

AHORA FUE EN BADIRAGUATO DONDE DOS HOMBRES
FUERON ASESINADOS; MANTIENEN OPERATIVO FEDERAL

POR MANUEL ACEVES

L

a mañana de este miércoles fueron hallados dos cuerpos sin vida en la comunidad de

San José del Llano, Sinaloa, tras presuntos enfrentamientos entre civiles armados ocurridos durante la madrugada, confirmó el alcalde de Badiraguato.

La mañana de ayer nuevamente hubo un importante despliegue en la zona con la presencia de al menos 11 patrullas de la Marina

NIEGAN OPERATIVO

- La Secretaría de Seguridad local negó la balacera del pasado jueves.

- "No se ha detectado ningún indicio sobre estas versiones", afirmaron.

Armada de México, apoyadas por un operativo aéreo que incluyó un helicóptero.

El alcalde indicó que, según informes del comisario y del síndico municipal, los dos hombres fallecidos no habían sido identificados por los habitantes del poblado. No obstante, será la Fiscalía estatal la encargada de realizar la identificación oficial y llevar a cabo las investigaciones.

Hasta el momento, no se han dado a conocer más detalles sobre los motivos detrás del en-



RUBÉN ROCHA
GOBERNADOR
DE SINALOYA

La situación que ha trascendido, está siendo atendida y se focaliza fuera de la ciudad'.

frentamiento ni si hay otros implicados. Hasta el cierre de esta edición, autoridades mantenían un fuerte operativo en la zona para garantizar la seguridad de los pobladores.

Desde la tarde del martes, se difundieron videos en redes sociales que mostraban unidades de la Marina patrullando el área y un helicóptero sobrevolando San José del Llano. Este operativo recuerda a otros realizados. En julio, una incursión en la misma zona resultó en la captura de Luis N, alias "el R8", quien fungía como jefe de seguridad de Aureliano Guzmán Loera, conocido como "el Guano", líder de una facción del Cártel de Sinaloa.

En tanto, en febrero, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) llevó a cabo un operativo en los límites de Durango y Tamaulipas, con el objetivo de detener a Aureliano Guzmán Loera, hermano de Joaquín "El Chapo" Guzmán.

Hasta el momento, las autoridades no han proporcionado información oficial que confirme los detalles de lo sucedido en San José del Llano. ●